



## Postulat

### 12/20 betreffend Kampf gegen das Wildparkieren

Emmen ist ein Ort, wo Wohnen und Arbeiten ihren Platz haben. Viele Gewerbebetriebe stat-ten ihre Mitarbeitenden mit Montagewagen aus. Diese Angestellten kehren am Abend jeweils mit den Geschäftsautos nach Hause zurück, parkieren die Firmenautos in den Quartieren und brechen am nächsten Tag von zu Hause direkt zur Baustelle auf. Aufgrund der fehlen-den Parkplätze in den Einstellhallen der Überbauungen führen die zusätzlichen Firmenfahr-zeuge in den Quartieren zu Wildparkieren und Unordnung.

Zudem gibt es Automobilisten, welche ihr Fahrzeug aus Bequemlichkeit oder aus ökonomi-schen Gründen (Einsparen der Miete für einen Einstellhallenplatz/Autoabstellplatz) auf öf-fentlichen Parkplätzen abstellen und so zusätzlich die öffentlichen, oberirdischen Parkplätze und den Strassenraum blockieren.

Das Wildparkieren und die Unordnung in den Wohnquartieren durch falsch abgestellte Fahr-zeuge sollen bekämpft werden. Der Gemeinderat wird hiermit aufgefordert zu prüfen, ob zur Bekämpfung des Wildparkierens in den Wohnquartieren eine Anpassung des Parkplatzregle-ments notwendig wird oder ob die Anliegen der Postulanten anderweitig umgesetzt werden können.

Emmenbrücke, 6. März 2020

Im Namen der FDP Fraktion

Martina Meury-Müller

Stefan Rügsegger

Conny Frey-Arnold